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◎体育委員会主催の大縄大会をしました
た い い く い い ん か い し ゆ さ い お お な わ た い か い

なかよし班（1年から6年生
はん ねん ねんせい

までの縦割り班）で、練習の
たて わ はん れんしゆう

機会をもって協 力しあい、飛
き かい きようりよく と

べた数を競いあいました。好天
かず きそ こうてん

に恵まれ、楽しく長い昼休み
めぐ たの なが ひるやす

を過ごしました。
す

児童の体育委員会の委員がよくまとめてくれました。
じ どう たいいく い いんかい い いん

◎松江幼稚園児と一年生との交流会をもちました
ま つ え よ う ち え ん じ い ち ね ん せ い こ う りゆう か い

松江幼稚園児にきてもらい、学習会でのおむすび
まつ え よう ち えん じ がくしゆうかい

ころりんなどの発表をみてもらいました。いっしょ
はつぴよう

に「マル・マル・モリ・

モリ」を踊ったり、ぶん
おど

ぶんゴマで遊んだりしま
あそ

した。ぴょんぴょんがえ

るもプレゼントしました。

◎後期のアンケートありがとうございました
こ う き

児童アンケート結果（2月）
じ どう けつ か
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授業は、よくわかり楽しい。

読書を進んでしている。

「ふれあい活動」は楽しい。

友だちを大事にしている。

あいさつをしている。

給食は、残さず食べようと努力している。

学校は楽しい。

友だちや先生の話を最後まで聞こうとしている。

係（や委員会活動）などで、いっしょうけんめいに仕事をしている。

おうちでは、注意されるよりほめられることが多い。

そう思う 大体そう思う あまりそう思わない そう思わない



保護者アンケート結果（2月）
ほ ご しや けつ か

学校評価委員会の中で松江小の「行事がたくさんあって子どもたちが活躍できる場
がつこうひよう か い いんかい なか まつ え しよう ぎよう じ かつやく ば

が多く設定してあり自主性がついている」という点の強みを評価してもらいました。今後
せつてい じ しゆせい てん つよ ひよう か こん ご

「学力を含めた授業 力の向上を期待したいとのこと」来年度にいかしていきたいと思
がくりよく ふく じゆぎようりよく こうじよう き たい らいねん ど おも

います。

また、あいさつも多くなりつつありますが、中学校と連携してあいさつ運動をしてい
おお ちゆうがつこう れんけい うんどう

きたいという声もでました。実現にむけて検討したいと考えています。
こえ じつげん けんとう かんが

◎保護者のみなさま、募金ありがとうございました
ほ ご し や ぼ き ん

台風１２号に伴う紀南地区災害義援金募金活動は、１１２５６円になりました。市Ｐ
たいふう ごう ともな き なん ち く さいがい ぎ えんきん ぼ きんかつどう えん し

ＴＡ連合会へ、早速お送りさせていただきました。お世話になりました。
れんごうかい さつそく おく せ わ

◎３・４月行事予定
が つ ぎよう じ よ て い

１日（木）６年卒業旅行 １２日（月）委員会・児童議会
そつぎようりよこう い いんかい じ どう ぎ かい

ふれあい活動(マリークさん) ふれあい活動(イアンさん)
かつどう かつどう

２日（金）図書貸し出し最終日 １９日（月）松江小学校卒業式
と しよ か だ さいしゆう び まつ え しようがつこうそつぎようしき

卒業式練習開始 ２０日（火）春分の日（学校休み）
そつぎようしきれんしゆうかい し しゆんぶん ひ がつこうやす

５日（月）６年奉仕作業 ２１日（水）３限授業・下校11:30
ほう し さ ぎよう げんじゆぎよう げ こう

ふれあい活動(イアンさん) ２２日（木）３限授業・下校11:30
かつどう げんじゆぎよう げ こう

７日（水）6年生を送る会 （松江幼卒園式）
おく かい まつ え ようそつえんしき

通学団会 ２３日（金）修 了式
つうがくだんかい しゆうりようしき

８日（木）６年バイキング給 食 ３限授業・下校11:30
きゆうしよく げんじゆぎよう げ こう

ふれあい活動(マリークさん) ＰＴＡ家庭教育部エプロン点検
かつどう か ていきよういく ぶ てんけん

ＰＴＡ役員会・本部役員会 ４月５日（木）入学式準備（9:00新６年生登校）
やくいんかい ほん ぶ やくいんかい にゆうがくしきじゆん び

９日（金）図書返却最終日 4月６日（金）松江小 入学式9:00～
と しよへんきやくさいしゆう び まつ え しようにゆうがくしき

（西中学校卒業式） 松江小始業式10:25～
にしちゆうがつこうそつぎようしき まつ え しよう し ぎようしき

１１日（日）（橋西公民館ふれあい祭り） 8:30登校新6・5年、10:00登校新4～2年
はしにしこうみんかん まつ
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お子様は、授業の内容がわかっている。

お子様は、本に親しんで読書をしている。

「ふれあい活動（英語活動）」で力をつけている。

お子様は、友だちや他人を大切にしている。

お子様は、挨拶ができている。

食教育への興味・関心は高まってきた。

お子様は、楽しく学校生活を送っている。

運動会などの学校行事は子どもたちが活躍し充実している。

学校や学級は、保護者へたよりや連絡など情報の提供をよく行っている。

職員は、保護者の相談に対し誠意を持って相談に乗っている。

家庭では注意することより誉めることが多い。

そう思う 大体そう思う あまりそう思わない そう思わない わからない



◎学習発表会ありがとうございました
が く しゆう は つ ぴよう か い

「松江っ子学習発表会」を参観いただき、ありがとうござ
まつ え こ がくしゆうはつぴようかい さんかん

いました。多数の方から感想を寄せ
た すう かた かんそう よ

ていただきましたので、その中から
なか

感想を抜粋して紹介させていただき
かんそう ばつすい しようかい

ます。（感想を寄せていただきました方、申し

訳ございませんが断り無く掲載させて頂きますこと、ご了承をお願いします。）

大変規律のある指導のもとに元気に発表しました事、大変感心いたしましたところ
たいへん き りつ し どう げん き はつぴよう こと たいへんかんしん

です。聞きますところ松江小学校のみで、松阪文化会館の大会場での発表会、大変
き まつ え しようがつこう まつさかぶん か かいかん だいかいじよう はつぴようかい たいへん

感動致しました。又来年も先来年も、ご指導面大変な事と思いますが、よろしくご指導下
かんどういた またらいねん さ らいねん し どうめんたいへん こと おも し どうくだ

さる事をお願い致します。来年もたのしみにして来館したいと思っております。
こと ねが いた らいねん らいかん おも

４年生の皆、大きな声ですごく頑張ってましたね。もみじの輪唱とても素敵でし た。
ねんせい みな おお こえ がん ば りんしよう す てき

毎年の発表会、子供達の成長を知る機会に出会える喜びに感謝しています。来年 も
まいとし はつぴようかい こ どもたち せいちよう し き かい で あ よろこ かんしや らいねん

とても楽しみにしています。（５年生になったら、今度はどんな発表を見せてくれ る
たの ねんせい こん ど はつぴよう み

のか、今からワクワクしています。）
いま

各学年、自分たちの今の力を精一杯出して発表が出来ていたと思
かくがくねん じ ぶん いま ちから せいいつぱい だ はつぴよう で き おも

います。他の学年が発表している時の観る姿勢も良く感心しました。
た がくねん はつぴよう とき み し せい よ かんしん

とても良い学習発表会でした。我が子が年々成長している姿をこ
よ がくしゆうはつぴようかい わ こ ねんねんせいちよう すがた

のような形で観る事が出来、うれしい限りです。
かたち み こと で き かぎ

今日は３年生までしか見る事が出来ませんでしたが、本気
き よ う ねんせい み こと で き ほん き

で最後まで見たいと思える程感動させて頂きました。松江
さい ご み おも ほどかんどう いただ まつ え

小学校で学ばせて頂けている事を幸せに思います。
しようがつこう まな いただ こと しあわ おも

そんな感謝の中大変心苦しいのですが、残念な事もあり
かんしや なかたいへんこころぐる ざんねん こと

ました。それは、大人のモラルとマナーです。・・・受付を
お とな うけつけ

してロビーで待ってくださいと言われたのに、入口のドア
ま い いりぐち

に皆さん向かわれ、早く来た意味がありませんでした。し
みな む はや き い み

かし、それより残念だったのが、走って席を確保された事です。子どもたちも見ていま
ざんねん はし せき かく ほ こと こ み

した。足の不自由な方もお年寄りもみえました。・・・列・席番がありますので、来年
あし ふ じ ゆう かた とし よ れつ せきばん らいねん

は安全の為にも子供達の為にも並んだ順に席番が選べるようにして頂けると有り難い
あんぜん ため こ どもたち ため なら じゆん せきばん えら いただ あ がた

です。・・・モラルのない大人の姿を見せないようにしたいです。この子供達が大人と
お とな すがた み こ どもたち お とな

なってからもルールやマナーを自然に守れる様、父兄がルール・マナーを守る所も含
し ぜん まも よう ふ けい まも ところ ふく

め、作品だという様にすれば最高の発表会になると思います。
さくひん よう さいこう はつぴようかい おも

今日は恥ずかしがり屋の子が年々努力して大きな声を出せたり楽しんで取り組んで
き よ う は や こ ねんねん ど りよく おお こえ だ たの と く

いる姿を見れてとても幸せで、素敵な時間を過ごすことが出来ました。
すがた み しあわ す てき じ かん す で き

ご意見ありがとうございます。当日は雪が舞うほどの寒さだったので、早めにロビーに
い けん とうじつ ゆき ま さむ はや

入 場していただいたことが裏目に出てしまったようで申し訳ありませんでした。ご期待
にゆうじよう うら め で もう わけ き たい

に添えるかどうか分かりませんが、ご意見をもとに検討させていただきます。
そ わ い けん けんとう

どの学年も内容が素晴らしく、驚きました。一生懸命練習してく
がくねん ないよう す ば おどろ いつしようけんめいれんしゆう

れている姿や子供達の成長を思うと、涙が出そうになりました。・
すがた こ どもたち せいちよう おも なみだ で

・・転校前に通っていた学校は、体育館でこのような発表会をする
てんこうまえ かよ がつこう たいいくかん はつぴようかい

しかなかったので、全校ではなく、２学年ずつ位の発表会でしたの
ぜんこう がくねん くらい はつぴようかい



で、松江小はこんないい会場で皆が一緒にできる幸せを
まつ え しよう かいじよう みな いつしよ しあわ

感じました。リコーダーの音色やピアノ、元気な声も本当
かん ね いろ げん き こえ ほんとう

に美しく響きますね。本当に感動の発表会でした。
うつく ひび ほんとう かんどう はつぴようかい

「自ら学ぶ、心豊かな子どもを育む」の目標のとおり
みずか まな こころゆた こ はぐく もくひよう

に素晴らしい発表会でした。自ら考え、判断し、行動す
す ば はつぴようかい みずか かんが はんだん こうどう

る「ここが見せ場だ！松江っ子」その名のとおりに感動的
み ば まつ え こ な かんどうてき

な場面を見せてくれました。毎回仕事で行けない私に、
ば めん み まいかい し ごと い わたし

子供から「来て！」との声があがり、実は渋々行くこ
こ ども き こえ じつ しぶしぶ い

とになっていました。しかし、「来て！」の意味が見
き い み み

てわかり、３年生の「ちいちゃんのかげおくり」では、涙
ねんせい なみだ

がとまらず、しばらく動けない自分がありました。世界
うご じ ぶん せ かい

に向けての言葉がけも「わたしたちは平和にくらして
むかい こと ば へい わ

います。」との呼びかけから始まり、大人でもなかな
よ はじ お とな

か出せない言葉を発していた子供達に拍手を送りたい。
だ こと ば はつ こ どもたち はくしゆ おく

学芸会と呼んだ昔の思い出は、講堂の板の間の冷たさと寒かったのが強かったです。
がくげいかい よ むかし おも で こうどう いた ま つめ さむ つよ

今日、まず、市の文化会館という広やかな舞台と温かい客席がとても嬉しく、心は
き よ う し ぶん か かいかん ひろ ぶ たい あたた きやくせき うれ こころ

ずませて参観しました。どの学年も「力いっぱい」の形容が出来る発表でした。指導
さんかん がくねん ちから けいよう で き はつぴよう し どう

された各学年の先生方の気持ちにしっかりと応える児童、学校全体が一つになっている
かくがくねん せんせいがた き も こた じ どう がつこうぜんたい ひと

と感動し、良い学校に育っている子供たちの幸せを思いました。もちろん孫も・・・。
かんどう よ がつこう そだ こ ども しあわ おも まご

子供達が児童や多くの父兄の前で発表する機会を経験することは、非常に多くのこ
こ どもたち じ どう おお ふ けい まえ はつぴよう き かい けいけん ひ じよう おお

とを学べると思います。しかしながら、模造紙に自分たちで資
まな おも も ぞう し じ ぶん し

料を作り上げるような、表現をするための創意工夫の取り組
りよう つく あ ひようげん そう い く ふう と く

みもあってよいのでは。後ろでＰＣのスライドが映っていまし
うし うつ

たが、模造紙で説明資料を作ってはどうでしょうか！！ せ
も ぞう し せつめい し りよう つく

っかくの取り組み、モデル事業なら広く発表する機会をクラ
と く じ ぎよう ひろ はつぴよう き かい

ス別ｏｒ班別で行わせてください。
べつ はんべつ おこな

ご意見ありがとうございます。この学習発表会は松江小学校独自の取り組みであり、
い けん がくしゆうはつぴようかい まつ え しようがつこうどく じ と く

モデル事業や指定を受けている訳ではありません。松阪市民文化会館を使用しての発表
じ ぎよう し てい う わけ まつさか し みんぶん か かいかん し よう はつぴよう

会の取り組みは、松江小学校ただ１校のみです。校区に松阪市民文化会館を有する地の利
かい と く まつ え しようがつこう こう こう く まつさか し みんぶん か かいかん ゆう ち り

を生かした取り組みなのです。 「広く発表する機会をク
い と く ひろ はつぴよう き かい

ラス別ｏｒ班別で行わせてください。」というご意見から、
べつ はんべつ おこな い けん

子ども一人ひとりが発表する姿を見たいとか子どもたち
こ ひと り はつぴよう すがた み こ

の学習の成果をもっと詳しく知りたいとかいうお気持ちは
がくしゆう せい か くわ し き も

わかります。これについては、学習発表会とは別に、学年
がくしゆうはつぴようかい べつ がくねん

の授業参観または学年ＰＴＡ等の機会を担任と相談して実
じゆぎようさんかん がくねん とう き かい たんにん そうだん じつ

現する方法があります。来年度ご相談ください。
げん ほうほう らいねん ど そうだん

全学年の発表を見せて頂いて６年間の「成長」を感じさせて頂きました。１年生
ぜんがくねん はつぴよう み いただ ねんかん せいちよう かん いただ ねんせい

のかわいい姿を目にして、わが子のその頃を思い出し少し目頭が熱くなって・・・。
すがた め こ ころ おも だ すこ め がしら あつ

( 中 略）インフルエンザ流行の中、短い期間でこれほどの内容を発表できた先生方
ちゆうりやく りゆうこう なか みじか き かん ないよう はつぴよう せんせいがた

と児童の皆のつながりをこれからも深めていって下さい。毎年子どもたちの「一生懸命
じ どう みな ふか くだ まいとし こ いつしようけんめい

な姿」に感動を頂いて嬉しく思います。
すがた かんどう いただ うれ おも

と温かい言葉をいただきました。私たち教 職員も元気がでます。改めて、保護者
あたた こと ば わたし きようしよくいん げん き あらた ほ ご しや

の方や地域の皆様と共に歩んできた１年を感謝の思いで振り返ることができました。
かた ち いき みなさま とも あゆ ねん かんしや おも ふ かえ

これからもご支援よろしくお願いします。
し えん ねが


